



「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!

娘が料理に夢中

小3の娘が料理に夢中!「あれ作りたい!」「これも!!」と…。今のうちにたくさん覚えてもらおう。大きくなっても作ってくれるといいな。

志賀町クッキング

石川の冬

京都から嫁いではや40年弱。56豪雪も経験し、いわゆる冬の石川の天気には正直辟易(へきえき)でした(笑)。でも、いつからか水や空気、食べ物のおいしさ、お肌のシっとり感に気が納得!!今では京都弁でしゃべる石川人として冬を楽しんでいます。でも時々京都の

冬のあの雰囲気にはひたりたいなあ(笑)。

かほく市ノトママ7

振り袖

長女が成人式を迎えます。振り返ればあつという間ですが、いろんなことがありました。振り袖はレンタルするつもりでしたが、「面倒だからママのいい」と言い、たんすから出すと、母のメッセージが入っていました。なんか泣けました。今は施設にいる母ですが、きつと喜んでくれると思えます。私もとても楽しみです。

七尾市世渡りあんこ

玄関そうじ

わが家の玄関には何人家族?大家族?!と思うくらいに靴がたくさん出ていました。うんざりする玄関をなんとかしようとネット検索。「きれいな玄関にする」と運気UP!!を見て、たきにはサンダル1足にして毎日夜、みんなが帰宅後にそうじを続けました。すると、良いことが続きました。これからもみんなの健康を願い、そうじしようと思っています。

津幡町トイレの神様

30万人目!

コープいしかわ南加賀地域協議会の食の安全工場見学バスツアーに参加し、北陸コープコーラ砺波工場を見学。そこで、幸運にも見学者30万人突破というところで、私がちょうど30万人目。とにかく驚きで何事か?と…。みなさんから祝福され、すこうれしかったです。昨年1番のニュースでした。

小松市 Y・T

パワーの源

年齢を重ねていくたびに、体力に自信がなくなっています。でもなぜか3歳の孫がわが家にやってくるると力強いパワーがもらえます。

中能登町 ゆうのバアバ



宝達志水町のん

母の教え

高校受験の朝、今は亡き母は友達から聞いたというおまじない?をすまじない?をす

るようにと強く勧めました。それは前日から神棚に上げお供えしてあったかつおぶしを手に取り、ジーツと見つめて心を落ち着かせて家を出るといふことです。そのおかげが一発で第1志望校合格でしたよ。

かほく市 みつちゃん

問題文に感動して

とある大学の受験の現国の問題文が、面白くて感動的で、何度も読み返してしまつて、問題を解く時間がほとんどなかった。20年以上たった今でも内容を覚えているくらい。落ちたけれどいい思い出です。

金沢市はんもつくもつく

落雷?

私立高校の入試の日は朝から雪が降っていた。お昼少し前「ドーン」と大きな音。みんなで「雷が落ちたね」と話していた。春になって「校舎の窓から飛行機が落ちて行くのを見た」と部活の先輩から聞いた。落ちたのは自衛隊機だった。

金沢市 ハムちゃん

試験中

高校入試の1日目。1眼目が終了したあと、試験監督の男の先生が私の名前を呼びました。「お母さんがこれを」と言って、驚いている私に腕時計を手渡してくださったのです。普段付けていない父の古い腕時計でした!窓の外は春の大きなボタン雪でした。50年も昔の思い出です。

金沢市 N・Y

ストーブでポカポカ

私立高校入試。教室にストーブが置いてあって、私の席はストーブの真横。寒がりの私は暖かくて良かった。喜んでいたらはずなのに…忘れもしない理科のテスト中、半分を終えた頃にポカポカがウトウトに変わってしまった。

ハツとわれに振り返り時計を見ると10分前…必死で残りの問題を解いたのが忘れられません(笑)

小松市 mee



能美市 コテツ

今回のテーマトークのお題は「平成の思い出」



組合員活動アルバム Palette ぱれっと

ナリスを知り、若返りにチャレンジ!

日程 12月5日(水)
場所 ラピア鹿島
主催 のと地域協議会
参加者 13名



0才からのクラシックピースコンサート

日程 12月18日(火)
場所 いしかわ子ども交流センター
主催 石川西地域協議会 参加者 大人213名 子ども185名

今頃気付いて…

書き人君が人生の時

一面の雪景色を春はいつ来るのだろうかと不安で眺めていた1年前。なのに、すっかり暑い夏はやって来て…立春を迎え、暦の上でも平成が名残り惜しくなってきました。

子どもたちは平成っ子。昭和生まれの私はなんとなく昭和は良かったなあなんて、少し遠くに感じながら過ごしてきたように思えます。が、今さらながら振り返ると、社会人になり忙しく働いていた日々、結婚、出産、そして子育て、記憶に残る世の中の様々な出来事もこの時代です。喜び悲しみの中、いつも聴いてきた大好きなソングライターの曲も、この30年間に出会っていたのです。そしてなにより、いつの間にか平成の方を長く生きていく私。

もうすぐ新しい時代が始まります。感謝の気持ちを忘れず時間を大切に、明日へと心をつなぎ生きていきたいと思うこの頃です。



機関紙モニターによるエッセイ